

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a participé à une rencontre interreligieuse sur le thème « Religion et enseignement »



Le 5 octobre 2021, avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le métropolite Hilarion, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a participé à une rencontre interreligieuse, consacrée au thème « Religion et enseignement ». La rencontre avait lieu au Vatican.

Des chefs et des représentants des confessions chrétiennes et des grandes religions, des membres de la communauté académique et des représentants du monde de l'enseignement participaient à cette réunion, pendant laquelle sont intervenus : le pape François, le patriarche Bartholomée de Constantinople, l'imam suprême de l'université Al-Azhar (Égypte) Ahmed Muhammed Al-Tayeb, l'archiprêtre Ioan Sauca, secrétaire général intérimaire du Conseil œcuménique des églises, le professeur Stefania Giannini, adjoint au directeur général de l'UNESCO chargée de l'enseignement.

Le métropolite Hilarion a souligné dans sa communication qu'une instruction ne s'appuyant pas sur les valeurs religieuses restait incomplète. Selon le président du DREE, la principale valeur du christianisme est la personne de Jésus Christ. Elle est le trésor que les chrétiens d'aujourd'hui sont appelés à

transmettre aux générations à venir. Pendant des siècles, la personne du Christ a inspiré à des générations de scientifiques et d'artistes les plus belles œuvres de la raison et de l'esprit humain. Le métropolite Hilarion a aussi parlé de Dostoïevski, de sa découverte du Christ, une expérience déterminante pour l'œuvre de l'écrivain.

Selon le président du DREE, axer l'enseignement sur la personne du Christ peut contribuer à améliorer considérablement la qualité de l'instruction, comprise comme un processus de développement à la fois intellectuel et spirituel.

Le métropolite Hilarion a terminé son exposé en disant espérer que cette conception de l'enseignement resterait au cœur du dialogue interreligieux et continuerait à porter de bons fruits à l'avenir.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/88201/>